Barrio El Vergel

CON LA LUZ LLEGA LA SEGURIDAD

Los habitantes de este sector de la comuna 13 ahora ven con otros ojos las calles de su barrio gracias al cambio de iluminación que fue realizado por la Administración Municipal.



Los habitantes del barrio el Vergel sienten una mejor sensación de seguridad en la zona con las nuevas luces led ya que ha brindado un cambio de 180 grados en las calles de este sector de la comuna 13.

REDACCIÓN EXTRA

El próximo 12 de julio, los habitantes del barrio El Vergel celebrarán 35 años de existencia. Son más de tres décadas de cambio en medio de las adversidades, pero este nuevo ano tiene un toque diferente, una luz blanca que en las noches se apodera de la calles del sector, y que ha cambiado la manera de vivir sus residentes.

Atrás quedaron las zonas oscuras en las que muchos 'amigos de lo ajeno' y violentos las aprovechaban como un fortín para hacer sus maldades en el barrio Ahora sus calles poco a poco han sido recuperadas por los residentes, para que los niños jueguen en las calurosas noches y los adultos compartan con un juego de dominó tranquilamente en el antejardín de sus casas.

'Se acostaban con las gallinas'

Antes de que la Alcaldía de Cali, a través de la Secretaría de Gobierno, iniciara el proyecto de cambiar todos las bombillas de El Vergel, estaban las luminarias de luz amarilla, las cuales no tenían la potencia de las ahora, y por eso la poca visibilidad que había



Moradores del sector destacaron la importancia de que la Administración Municipal tuvieran en cuenta a El Vergel para proyectos como la iluminación de las calles.

perfecto para actos violentos y te de la JAC de este sector. el consumo de drogas.

era tan grave en el barrio El Vergel que la gran mayoría de nosotros nos teníamos que encerrar en nuestras casas a las 6:00 p.m., porque la oscuridad que había en las esquinas y las peleas entre las pandillas", po en la calle interactuando.

en las noches era el escenario contó Julio Cuero, presiden-

Y es que en esta zona que "La situación en las noches hace parte del programa Territorios de Inclusión y Oportunidades (TIOS), las nuevas luminarias tipo luz día le cambió la forma de interacción a sus habitantes, pues ahora no tienen que 'acostarse con las gallinas', las calles era el escenario para sino que pueden estar más tiem-

DATO

La iluminación de este barrio costó de \$35 millones. La Administración Municipal instalará este año cuatro cámaras de videovigilancia más las tres que ya existen en las zonas más vulnerables del sector.



El Vergel pasaron de ser unos recintos con una luz tenue vencida por la oscuridad, a tener ha creado una sensación de se-Policía pueda brindar un mejor servicio.

"Alrededor de 411 bombillas de 70w y 50w CMH fueron cambiadas en un mes, al igual más para mejorar el alcance de tropolitana de Cali.

la luz en el barrio. Esperamos que antes de que termine este año logremos completar el 20% faltante", señaló Mauricio Santacruz, ingeniero de Planeación Municipal.

En cuanto al orden público, aunque aún hacen falta cosas por hacer, la iluminación de las calles ha hecho que los violentos estén quedando más relegados y esto les ha sido de ayuda para que la Policía pueda hacer más acciones en contra de la delincuencia en el sector.

"La mejora en la iluminauna iluminación brillante que ción en El Vergel nos ha ayudado mucho a hacerle frente a guridad entre los moradores de la problemática de los hechos este barrio, pues sienten más violentos que se registraban confianza para salir a la calle en el sector. En el tema de los de noche y ha ayudado a que la homicidios ha existido un gran cambio, pues en 2014 se reportaron 20, y en lo corrido del presente año se han presentado cuatro muertes violentas", indicó el coronel Hoover Pinilla, que se habilitaron 20 postes Comandante de la Policía Me-



Para los agentes de la Policía la nueva iluminación ha ayudado a realizar mejor sus labores en las calles en horas de la noche.



Los residentes del sector ya dejaron en el pasado la época en la que tenían que encerrarse a las 6:00 p.m. por la oscuridad de las calles y el peligro que esto generaba.



lacianceno Perea (Líder comunal):

Carmen Susana

Montenegro (Líder Comunal):

'Ha mejorado mu-

cho la seguridad

en la noche del barrio y ya no nos

tenemos que en-cerrar a las 6:00

p.m. como an-

"Estamos agradecidos que hayan tenido en cuenta al barrio para este proyecto de la luz blanca. Ha sido un cambio total; la nueva luz nos ha ayudado a recuperar nuestra tranquilidad".



Manuel Reyes Vicepresidente de la JAC Vergel):

iluminación "la ha sido una parte importante para la solución que queremos para el tema de la violencia, pero pedimos a la administración que nos siga ayudando"